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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.05.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 21. März 2017 fand die Übergabe der Förderbescheide für Mittel aus dem Bundesprogramm für 

schnelles Breitbandinternet statt. Bis heute existieren in Erfurt Gebiete, in denen für die Bürger 

kein ausreichend schnelles Internet zur Verfügung steht, was ebenfalls eine mögliche Ansiedlung 

von Unternehmen zusätzlich erschwert. Mit Bundesmitteln in Höhe von 5.000.000 € sollen 

unterversorgte Wohn- und Gewerbegebiete in unserer Stadt bis November 2018 einen Netzzugang 

von mindestens 50 Mbit pro Sekunde erhalten.  

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche konkreten Einzelmaßnahmen sind zur Umsetzung des Breitbandausbaus mittels 

der Förderungen aus dem Bundesprogramm geplant (bitte Maßnahmen chronologisch 

nach geplanter Fertigstellung mit Angaben zu den Kosten und dem Maßnahmeort mit 

Angabe des Orts- bzw. Stadtteils)? 

2. Nach welchen Kriterien wurde über die Verwendung und Verteilung der Bundesmittel 

entschieden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

27.03.2017, xxxx xxxx xxxxxx   
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Förderung Breitbandausbau in Erfurt 

 

Drucksache 0653/17 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0653/17 Seite 2 von 2 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

